

Texas scramble with four players

Texas Scramble STBF DMGC fait partie de ces formules de jeu de golf, non officielles, destinées à sortir le nez du golfeur de sa carte de score et pour lui permettre de laisser aller son swing.

Principe du jeu.

Dans chaque équipe, les joueurs jouent leur coup de départ puis choisissent la position de la balle qui se trouve être la mieux placée pour effectuer le coup suivant. C'est à partir de ce point que les golfeurs joueront leur prochain coup et ainsi de suite jusqu'à la fin du trou. **Les joueurs jouent donc tous les coups de golf,** comme si c'était en individuel !

Composition d'une équipe.

Si, habituellement, pour les compétitions de strokes play ou de stableford, les joueurs sont regroupés selon leur niveau de handicap, le Texas Scramble permet de mélanger les joueurs ayant des handicaps de jeu différents. Avec leur départ avancé, la présence de femmes dans l'équipe est toujours très appréciée !

Règles.

Nombre de départ retenu pour chaque joueur.

Ainsi, sera-t-on tenu de prendre un certain nombre de départs pour chaque joueur afin de jouer le coup suivant. Cela permet de lisser l'avantage qu'aurait une équipe ayant un joueur drivant les 280 mètres régulièrement et dont on prendrait la position de sa balle après chaque départ de trou.

Cela oblige à une petite gestion des possibilités de drive des joueurs et des trous restants.

- Si l'équipe se compose de quatre joueurs, **il sera retenu 4 coups de départ pour chacun d'eux.**

Attention, ce n'est pas un greensome ni un foursome. Tous les joueurs jouent leur départ, on choisit ensuite la position de la balle la mieux placée **mais aussi en fonction du nombre de drives déjà retenu pour chaque joueur (minimum 4 drives par joueur) sur un total de 18 trous.**

Position de la balle.

Etant donné que chaque joueur joue du même point, une fois la balle choisie, il y a un minimum de règle à respecter.

L'ordre des joueurs importe peu. Bien souvent c'est la nature du coup et l'objectif à atteindre qui déterminent le joueur qui va jouer en premier ou, au contraire, en dernier. Il n'y a pas d'obligation de faire jouer le propriétaire de la balle en premier ni sur le fairway, ni sur le green, ni dans le rough.

On place sa balle partout, à maximum 15 cm sans se rapprocher du drapeau.(Sur le green on place au même endroit.)